

PRESENTACIÓN

Los tiempos modernos y la llegada de un nuevo siglo han contribuido para que la Reforma del Estado y la correspondiente modernización del aparato institucional público y de sus mecanismos de gestión ocupen un lugar prominente en las agendas públicas de todos los países de Iberoamérica.

Se ha establecido como práctica habitual que las Cumbres Iberoamericanas sean precedidas por Conferencias de Ministros y Secretarios de Estado sectoriales, las cuales

tienen la misión de discutir y analizar de manera pormenorizada aspectos relevantes que contribuyan a la preparación de resoluciones y recomendaciones concretas.

La delegación mexicana que participó en la Segunda Conferencia Iberoamericana de Ministros de Administración Pública y Reforma del Estado estuvo encabezada por el Lic. Arsenio Farell Cubillas, Secretario de Contraloría y Desarrollo Administrativo, y contó con la participación como miembro de ésta el Lic. José Natividad González Parás, Presidente del Consejo Directivo del Instituto Nacional de Administración Pública.

En este número de la Serie Praxis se presenta, en una introducción, la descripción e interrogantes más significativas de cada uno de los ejes temáticos tratados en la conferencia, la intervención del Lic. Arsenio Farell Cubillas y la "Declaración de La Habana", que contiene los principios y resoluciones que serán presentados en la IX Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado y de Gobierno. Con ello se ofrece a estudiosos, estudiantes e interesados elementos actuales para el estudio sobre la Reforma del Estado y la administración pública.

INSTITUTO NACIONAL DE ADMINISTRACIÓN PÚBLICA